

Sektion Kelheim ehrte ihre Schützen

EHRENABEND Gute, sportliche Leistungen und besondere Verdienste um das Schützenwesen wurden von Sektionschützenmeister Josef Biberger öffentlich anerkannt.

VON EVI SCHMIDL

MITTERFECKING. Zum ersten Mal fand heuer, vor dem offiziellen Ehrenabend der Schützen Sektion Kelheim, eine Disco für die Jungschützen statt. Da der Andrang sich in Grenzen hielt, werde es wohl beim einmaligen Versuch bleiben, meinte Sektionsschützenmeister Sepp Biberger.

Zur Sektion gehörten 16 Vereine mit über 1000 Mitgliedern, erklärte er die Zusammenhänge. Die Sektion sei dem Gau angegliedert und dieser wiederum übergeordneten Gremien. Nach dem Walzer der anwesenden Schützen-Königs-Paare lobt stellvertretender Gau-Schützenmeister Anton Sterr die Leistungen der Sektionschützen Kelheim. Eine Vielzahl von Disziplinen und sportliche Erfolge wiesen auf eine aktive Sektionsführung hin. Das gesellschaftliche Miteinander prägte, neben sportlicher Betätigung, das Vereinsleben der Schützen.

Biberger freute sich, „weil wir in jeder Deutschen Liga mindestens einen Schützen aus unserer Sektion haben“. Die Nachwuchsarbeit zeige Erfolge, sportlich werde hervorragende Arbeit geleistet. Der Sektionscup, in dem Nachwuchsschützen ihre Kräfte messen können, erfreute sich steigender Teilnehmerzahlen. Einmalig am Schießsport sei, dass er gemeinsam, generationsübergreifend und auch bei nicht mehr so guter körperlicher Verfassung ausgeübt werden könne.

Sein Dank galt allen, „die in ihren Vereinen mit dem Hirn anschieben“. Biberger und Sterr sprachen verdienten Funktionären ihren Dank aus. Günther Pollinger hat seit 1982 verschiedene Vorstandspositionen bei „Jennerwein Arnhofen Pullach“ inne. Seit 2007 bekleidet er das Amt des Schützenmeisters. Dafür gab es die kleine, goldene Verdienstnadel des Bezirks. Rudolf Wenzel war bei „Schützenliesl Thaldorf“ zwei Jahre 2. Schützenmeister und übt seit 2002 das Amt des Schützenmeisters aus. Er wurde mit der kleinen, goldenen Verdienstnadel des Bezirks geehrt.

Hermann Kolb war von 2000 bis 2012 Sportleiter bei den „Schloßschützen Peterfecking“. 2012 wurde er von den Mitgliedern zum Schützenmeister gewählt. Seit 2006 engagiert sich Kolb als Sportleiter der Schützensektion Kelheim. Als Zeichen der Anerkennung erhielt er die große, silberne Verdienstnadel des KSV. Vor 40 Jahren ist Welzel in den Thaldorfer Schützenverein eingetreten. Zwischendurch habe



Horst Knur (li.) überreicht den von ihm gestifteten Wanderpokal an Franz Loibl (r.).
Fotos: Schmidl



Anton Sterr dankt den Schützenmeistern Hermann Kolb, Rudolf Welzel und Günther Pollinger im Beisein von Sepp Biberger (v.l.)

es mal eine ruhigere Zeit gegeben „aber schon alleine aus Ortsverbundenheit bin ich immer beim Verein geblieben“. Ewa 60 Mitglieder seien dort gesellschaftlich und sportlich verbunden. Nein, selber sei er nicht der „Meisterschütze“. 2008 gelang ihm einmal der Königsschuss. Ansonsten mache ihm die Funktionärstätigkeit mehr Freude.

Pollinger gehört seit seinem 14. Lebensjahr zu „Jennerwein Arnhofen Pullach“. „Wir sind ein kleiner Verein und da werden eben die Ämter ‚verteilt‘“, meinte er. Dreimal habe er „Dahheim“ schon die Ehre des Schützenkönigs gehabt. „Aber für mich ist nicht das Sportliche im Vordergrund“. Kolb engagiert sich nicht nur in seinem Heimatverein „Schloßschützen Peter-

SEKTIONS-EHRUNGEN

► **Sektionsmeisterschaft Luftwehrplatzierungen:** Schüler: Theresa Krausenecker, Max Birkmeier; Schüler Mannschaft: Altbachschützen Hausen; Jugend: Franziska Buchner, Noah Kleiner;

Mannschaft: Jennerwein Arnhofen; Junioren A: Tobias Mehrl, Christina Dörrich; Junioren B: Maximilian Schweiger; Mannschaft: Schloßschützen Peterfecking; Damen: Michaela Keil; Schützenklasse: Stefan Mehrl; Mannschaft: Altbachschützen Hausen; Altersklasse: Christoph Schweiger sen., Brigitte Schweiger; Mannschaft: Klaus Essing; Senioren: Heribert Glock; Senioren A aufgelegt: Helmut Engl; Senioren B aufgelegt: Walter Kammermeier; Senioren C aufgelegt: Richard Wolter; Körperbehindert: Daniel Söldenwagner;

► **Luftpistole:** Schüler: Mirco Robl; Jugend: Marie Heidler; Junioren A: Johannes Metz; Junioren B: Patrick Schwindl; Mannschaft: Winzener Fändl; Schützen: Christian Lichtenegger; Mannschaft: Klosterschützen Weltenburg; Altersklasse: Jörg Kobbe; Mannschaft: SV Kelheim Gmünd; Senioren: Franz Loibl; Mannschaft: Kelheim Affecking; Senioren B aufgelegt: Walter Kammermeier; Senioren C aufgelegt: Franz Schweiger; Mannschaft: SV Kelheim Gmünd

► **Sportpistole:** Jugend: Marie Heidler; Junioren: Andreas Huber; Altersklasse: Bernhard Leichtl; Mannschaft: Kelheim-Affecking; Seniorenklasse: Franz Loibl; ► **Kleinkaliber Gewehr:** Seniorenklasse: Walter Kammermeier; Mannschaft: HSG Saal; Schützen: Christoph Rechenberg

► **100 Meter:** Junioren B: Maximilian Falter; Schützen: Christoph Rechenberg; Altersklasse: Reinhard Huber; Seniorenklasse: Heinz Rechenberg

► **Horst Knur Wanderpokal:** Franz Loibl

► **Vorbauer-Gedächtnis-Wanderpokal:** Christina Flotzinger

► **Sektions-Jugend-Cup:** Sieger ihrer Disziplin: Christina Flotzinger, Marie Heidler, Theresa Krausenecker, Marco Robe

► **Sommerbiathlon:** Simon Krausenecker

► **Deutsche Meisterschaft Staffel Luftgewehr:** Theresa Krausenecker (xes)

fecking“, (seit 2012 als Schützenmeister) sondern auch in der Sektion. Dem Nachwuchs gilt seine Leidenschaft. Sportliche Erfolge (derzeit amtierender Gaukönig Luftgewehr) und gesellschaftliches Miteinander, alles am Schützensport ist ihm lieb und teuer.

Mit Musik und Tanz endete auch in diesem Jahr der Sektionsschützen-Ehrenabend.